



Guide stagiaire 2023-2024

mercredi 13 septembre 2023, par [CGT educ'action](#)

Bienvenue à l'Éducation nationale !

Cette année, la chute vertigineuse du nombre des candidats et candidates aux concours n'a pas été enrayée et illustre le manque d'attractivité du métier d'enseignant·e. Par ailleurs, de par la réforme de la formation initiale et la mastérisation de plus en plus d'étudiants ou d'étudiantes se détournent des métiers de l'Éducation.

Pourtant, enseigner est un métier dans lequel les personnels peuvent trouver beaucoup de satisfactions. Encore faudrait-il que ce métier soit revalorisé correctement et qu'il puisse s'exercer dans des conditions dignes. Ces aspects sont de la responsabilité de l'État qui n'a, de toute évidence, pas pris la mesure de la situation. Ainsi, pour pallier le manque de personnels auquel seront confrontées bon nombre d'académies et de DSDEN à la rentrée, le recours aux contractuel·les va encore s'intensifier avec les recrutements express façon « job-dating » qui en disent long sur la considération que porte l'administration sur le métier.

Pourtant, enseigner est un métier qui s'apprend. Essayer des techniques pédagogiques innovantes et émancipatrices, apprendre à comprendre comment enseigner ne s'improvisent pas et vous aurez l'année pour découvrir ces différentes facettes du métier. Être enseignant·e c'est aussi faire partie d'une équipe et partager des moments collectifs qui peuvent aussi, parfois, se transformer en moments revendicatifs.

La CGT Educ'action vous accompagnera à chaque étape de votre carrière. À travers ce guide, la CGT Educ'action a voulu vous fournir un maximum d'informations utiles sur, par exemple, le reclassement, les rémunérations, votre suivi pédagogique et les évaluations qui vont jaloner votre parcours cette année et vous permettre, ainsi, de débiter de façon plus sereine.

Cliquez sur la vignette ci-dessous pour accéder au guide complet !



Les militants et militantes, dans les académies, seront à vos côtés dans cette découverte du métier, mais aussi pour lutter pour de nouveaux droits, pour en finir avec les évaluations “sanction” et pour enfin parvenir à l’émancipation.

[Ne restez pas isolé.es : syndiquez-vous !](#)